



ナイスゲーム！

ナイター家庭バレー ボール  
第三位..プリティーシュークリーム  
準優勝..⑨

スポーツ推進委員が主催するナイター家庭バレー ボールリーグが、1月18日から4週にわたって開催され9チームが参加しました。ラリーが続いたり、好プレー・珍プレーが出たりすると会場には大きな歓声が響き渡っていました。

優勝..プリティードゥーナツ

## 寒さに負けず熱戦展開 ナイター家庭バレー ボール



1年間お疲れ様でした

◆	【6年男子】	佐藤 瑛太	1分44秒
第4位	【3年以下女子】	淡路 海地	1分16秒
第3位	【4年男子】	中嶋 匠智	1分16秒
第2位	【5年男子】	齋藤 舜介	12秒
第1位	【6年女子】	山田 翼空	99秒
		菊池 愛奈	61秒
		菊池 聖真	74秒
		瑞彩	51秒

◆町内参加者順位  
(敬称略、タイムは2本の合計)



おめでとうございます

2月11日、藤里町営スキー場において町主催の第29回アシックスカップ藤里ジユニアスキーフェスティバルが開催されました。全県から参加した42名の選手たちは、斜面に設けられたコースを果敢に滑り降り、好タイムを目指し競い合いました。

## 100分の1秒を競い合つ 藤里ジユニアスキーフェスティバル

## 100歳を祝う！佐々木ミエさん

2月15日、佐々木ミエさん（室岱）が満100歳の誕生日を迎えられました。

ショートステイ中の特養藤里で行われた長寿祝金贈呈式では、佐々木町長より長寿祝い金が手渡されたあと、親族やスタッフから祝福の温かい拍手が送られました。

100歳のお誕生日おめでとうございます。いつまでもお元気で！



## 小森 克樹さん

## 全国大会出場を報告

1月30日、小森克樹さん（矢坂上野・藤里中）が役場を訪れ、東北大会の結果と第54回全国中学校スキー大会への出場を報告しました。

小森さんは、その後2月3日に行われた全国大会で、男子5キロクラシカルに出場し、31位と健闘しました。



みんなのわだい